

Los pasados 8 y 12 de Mayo participaron en la **XVII Edición de la Fiesta del Minibasket de Villanueva de la Cañada**, celebrada en las instalaciones del Complejo Deportivo Santiago Apóstol, un total de **440 niños y niñas** de los **colegios Santiago Apóstol, Liceo Molière, Arcadia y Kolbe.**

Los escolares de nuestro pueblo de entre 8 y 10 años conocieron nuestro deporte a través de juegos y ejercicios dirigidos por 24 alumnos de la asignatura de Baloncesto de la **Licenciatura de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de la Universidad Alfonso X El Sabio** y por varios entrenadores del Club. **TODOS** disfrutaron y se divertieron a la vez que descubrían sus habilidades para jugar al **BALONCESTO.**

Un año más, el colegio Santiago Apóstol fue el más participativo con 170 alumnos, seguido del Lycée Molière con 120, Arcadia con 100 y Kolbe con 50. El récord de asistentes se consiguió en la edición del 2015 con 641 participantes.

El Club Baloncesto Villanueva de la Cañada y el **Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada**, organizadores de la Fiesta con la colaboración de la **Federación de Baloncesto de Madrid**, tienen como objetivo la promoción y difusión de la práctica deportiva en general y del baloncesto en particular.

440 escolares en la Fiesta del Minibasket 2017

Escrito por Administrador

Martes, 16 de Mayo de 2017 13:47 - Actualizado Martes, 16 de Mayo de 2017 14:14



440 escolares en la Fiesta del Minibasket 2017

Escrito por Administrador

Martes, 16 de Mayo de 2017 13:47 - Actualizado Martes, 16 de Mayo de 2017 14:14

Fiesta del Minibasket 2017

5 may - 13 Compartidos

